

Informasi lowongan kerja RSIA KENDANGSARI MERR. RSIA KENDANGSARI MERR beralamat di Jl Dr. Ir. H. Soekarno No 2, Kota/Kab. Surabaya, Provinsi Jawa Timur.

RSIA Kendangsari MERR Surabaya adalah Rumah Sakit khusus yang dirancang unik berfokus untuk melayani kebutuhan ibu dan anak. Dalam menjalankan fungsinya RSIA Kendangsari MERR Surabaya memberikan pelayanan kesehatan yang paripurna untuk wanita dan anak. Pelayanan kesehatan diberikan secara prima dan komprehensif bagi pasien, keluarga pasien dan provider baik perusahaan maupun asuransi. RSIA Kendangsari MERR Surabaya merupakan bentuk dari satu kesatuan visi dan misi yang sama oleh beberapa dokter spesialis kebidanan dan kandungan dalam upaya meningkatkan kualitas kesehatan reproduksi kaum perempuan khususnya ibu hamil dan janin yang dikandungnya. Atas dasar keinginan tersebut maka dibentuklah PT. Sandra Buana Medika. PT. Sandra Buana Medika kemudian mengajukan ijin untuk mendirikan Rumah Sakit Ibu dan Anak pada tanggal 4 April 2009 dengan lingkup bidang usaha jasa rumah sakit swasta. Dan pada Tanggal 8 Agustus 2014 RSIA Kendangsari MERR soft launching dan mulai menerima pasien untuk Poli Obygn dan Poli Anak. Dalam upaya mencapai pelayanan yang prima dan komprehensif ini maka secara konsisten dan berkesinambungan manajemen RSIA Kendangsari menjalankan program-program unggulan untuk meningkatkan mutu pelayanan pada semua bidang pelayanan. Misi RSIA Kendangsari Merr adalah Memberikan layanan Obygn dan Pediatri yang Komprehensif

Meningkatkan kompetensi SDM RSIA Kendangsari Merr

Memberikan sarana dan prasarana yang nyaman

Memberikan informasi terbaru dan edukatif di bidang Obygn dan Pediatri

Tujuan RSIA Kendang Sari Merr adalah : Mewujudkan rumah sakit yang sehat, bersih, indah dan nyaman

Menjadi pusat pelayanan kesehatan bermutu, melalui upaya promotif, preventif, kuratif dan rehabilitatif sesuai dengan peraturan, perundangan yang berlaku dengan tidak membedakan agama, golongan dan kedudukan.

Mewujudkan Management professional melalui Pendidikan dan Pelatihan Sumber Daya Manusia yang berkesinambungan

Menerapkan standart keselamatan pasien dan kepuasan pelanggan

Menyelenggarakan pelayanan rujukan

RSIA Kendangsari MERR Surabaya sangat cocok untuk kebutuhan kesehatan layanan Ibu dan Buah Hati tercinta. Kami senantiasa akan memberikan layanan terbaik kami.

Klik link dibawah ini untuk melihat lowongan kerja RSIA KENDANGSARI MERR.

[\*\*RSIA KENDANGSARI MERR\*\*](#)